[image: ][image: ]

Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités
Canadian Association of Retired Teachers
[bookmark: _GoBack]
Priorities of ACER-CART 2017-18

1. Develop strategies and produce resources for retired teachers and seniors featuring the advantages of defined benefit plans both to the economy and to the individual.
2. Continue to work on being a significant voice for retired teachers and seniors at the national level, maintaining co-operation with other groups on issues of common concern.
3. Develop strategies and produce resources for retired teachers and seniors supporting a one Canadian purchaser national pharmaceutical formulary. 
4. Investigate and develop strategies to produce resources for retired teachers and seniors to counter elder abuse.

Priorités de l’ACER-CART 2017-18

1) Créer des stratégies et produire des ressources à l’usage des enseignants retraités et des aînés mettant en valeur les avantages des régimes de pensions à prestations déterminées pour les individus et pour l’économie.
2) Continuer à travailler dans le but de rester une voix qui exprime les besoins des enseignants retraités et des aînés sur le plan national, tout en maintenant la coopération avec d’autres groupes faisant face aux mêmes enjeux.
3) Concevoir des stratégies et produire des ressources à l’usage des enseignants et des aînés appuyant le concept d’un seul acheteur canadien pour satisfaire un formulaire national des produits pharmaceutiques. 
4) S’informer, concevoir des stratégies et produire des ressources à l’usage des enseignants retraités et des aînés pour contrer la maltraitance des personnes âgées.
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